



CARLOS ROMÁN ALCALDE 2020 -2023

BOLETÍN DE PRENSA

EL PORTAL I ESTRENA ESCENARIO DEPORTIVO

El alcalde de Girón, Carlos Román hizo entrega oficial del nuevo polideportivo en el Portal I, la obra #175, que le apuesta al crecimiento en infraestructura deportiva del municipio.

Con una inversión superior a los \$495 millones, se logró la construcción de esta zona deportiva que beneficiará a más de 600 habitantes del sector.

Lo que anteriormente se conocía como un terreno de tierra peligroso y que afectaba la salud de quienes residen a metros del escenario, hoy se ha convertido en una cancha en grama sintética con su respectivo cerramiento en nylon, gimnasio biosaludable, caminódromo y zona de emperadización.

Durante el encuentro, el Alcalde resaltó que “estamos pasando por momentos difíciles pero no imposibles de superar. Con estos hechos, Girón se convierte nuevamente en el municipio donde vale la pena seguir apostando”.

Teniendo en cuenta que este proyecto lo inició la administración anterior, Román, lo entrega sumándole el mantenimiento, reparación y embellecimiento a los juegos infantiles, gimnasio y gradería existente. Además de la instalación de tableros en acrílico en la cancha de baloncesto y muros de cerramiento.

Seguir con una ruta de progreso y desarrollo es un gran reto para el Alcalde de la Gente, pues en unos meses, inicia la construcción de la Villa Olímpica La Meseta, un espacio moderno de talla nacional e internacional que brindará disciplinas deportivas como el patinaje, softball, entre otras.

Comunicaciones
Girón, Santander
Noviembre 04 de 2020